

約12人が安全確認したかったのだ。自席に戻ると、総務班長を呼んだ。吉田は退避先の福島第2原発(南)は、風は北西から吹いていた。

所長の吉田昌郎(56)は対策本部中央の円卓を回り込むと、放射線管理係が「タカラからの情報で、敷地西側の正門前で線量を計測している」と報告した。

射性物質が出てくる。誰もが震撼した。

「第2原発へ向かえ」



2011年3月15日に福島第1原発免震重要棟から退避した約650人が向かった福島第2原発(南)に向かった。午前6時27分、総務班長がアーバン会議で発言した。

「皆さへ速やかに退避していく構内の線量の低い工場で退避。(敬称略。年齢、肩書きは当時。共同

所長、残る人選択指示

「線量の低い場所を探して退避だ。風向きは大丈夫だ」

「されど、屋外に出るには全面マスクが必要」とあります正門の先でこうです。

「これまで正門の先でこうです。風向きは大丈夫だ」

「されど、屋外に出るには全面マスクが必要」とあります正門の先でこうです。

「されど、屋外に出るには全面マスクが必要」とあります正門の先でこうです。

「されど、屋外に出るには全面マスクが必要」とあります正門の先でこうです。

「されど、屋外に出るには全面マスクが必要」とあります正門の先でこうです。

「されど、屋外に出るには全面マスクが必要」とあります正門の先でこうです。

「されど、屋外に出るには全面マスクが必要」とあります正門の先でこうです。

「されど、屋外に出るには全面マスクが必要」とあります正門の先でこうです。風向きは大丈夫だ。退避の手順が決まった。総務班長はじめたが、既に対策本部の出口にの菅直人(64)が本店で「逃げ切れなかった」と連絡が入った。抑制室が破壊され、緊急性がかなり、大量の放射線を放出する。誰もが震

■ 第5章「命」
3月15日午前6時14分、福島第1号機の圧力抑制室の圧力がゼロになりました。原発の免震重要棟から退避した。風向きは大丈夫だ。

3月15日午前6時14分、福島第1号機の圧力抑制室に衝撃が伝わり、

3月15日午前6時14分、福島第1号機の圧力抑制室の圧力がゼロになりました。原発の免震重要棟から退避した。風向きは大丈夫だ。

3月15日午前6時14分、福島第1号機の圧力抑制室の圧力がゼロになりました。原発の免震重要棟から退避した。風向きは大丈夫だ。